

Coburg erLeben

## Die Stadt in einer App

**[07.02.2023] Mit Coburg erLeben bieten die Stadt und Städtischen Werke Überlandwerke Coburg (SÜC) den Bürgerinnen und Bürgern eine App mit zahlreichen Funktionen an. Dazu zählen etwa regionale Nachrichten und Veranstaltungshinweise, die Navigation zur nächstgelegenen Bushaltestelle oder der Zugriff auf das SÜC-Kundenkonto.**

Coburg erLeben nennt sich eine neue App, welche die Stadt und die Städtischen Werke Überlandwerke Coburg (SÜC) nun anbieten. Von aktuellen Nachrichten aus der bayerischen Kommune über regionale Attraktionen bis hin zum Theater- oder Kinoprogramm reichen ihre Funktionen. Ist die Standortermittlung am Handy aktiviert, können sich Interessierte auch zur nächstgelegenen Bushaltestelle navigieren lassen. „Daneben wird unsere App zukünftig auch eine Weiterleitung zum elektronischen Busticket enthalten, das wir im März einführen werden“, kündigt SÜC-Geschäftsführer Wilhelm Austen an. Für alle, die in Coburg einen Parkplatz oder eine E-Ladestation suchen, zeigt die App die Verfügbarkeiten an, berichten die SÜC weiter. Ein Abfuhrkalender erinnere Nutzende außerdem am Vortag, welche Tonne bei ihnen zur Abholung ansteht. Schnellen Zugriff auf alles rund um das eigene Kundenkonto biete wiederum der Bereich SÜC-Services. Hier lassen sich Bankverbindung und Abschlüsse ändern. Auch Verbräuche und Rechnungen sind hier einsehbar.

Entwickelt wurde die App laut SÜC von Endios. Sie werde unter anderem auch in Würzburg, Hamm, Lübeck oder Sylt eingesetzt. Innerhalb von vier Monaten sei sie von SÜC, süc // dacor und der Stadt Coburg mit Inhalten befüllt worden. „Dabei stand der praktische Nutzen für uns immer im Mittelpunkt, denn wir möchten mit der App einen echten Mehrwert bieten“, erklärt Wilhelm Austen abschließend.

(ve)

Die App im Google Play Store

Stichwörter: CMS | Portale, Apps, Coburg, Endios, SÜC